



Antrag an den Bezirksausschuss 21 Pasing – Obermenzing
zur Behandlung in der Sitzung am 4. April 2017

Neubau der Jugendeinrichtung Aquarium

Der Bezirksausschuss 21 fordert die Landeshauptstadt München auf, den aktuellen Planungsstand bzgl. des Neubaus der Jugendeinrichtung Aquarium in Pasing zu erläutern. Zu diesem Zweck wird durch kompetente Vertreter der mit der Thematik befassten Referate zum Planungs- und Betreuungskonzept der neuen Einrichtung im UA Soziales und Jugend berichtet.

Begründung:

Im Jahr 2017 begeht das Aquarium sein 50-jähriges Bestehen. Es ist eine wichtige, jedoch mittlerweile stark heruntergewirtschaftete Jugendeinrichtung im Stadtbezirk. Zunächst war jahrelang von einer Sanierung und Umbau die Rede, später ging es in Richtung Teilabriss, mittlerweile ist ein kompletter Neubau vorgesehen, mit dem wohl im Jahr 2018 begonnen werden soll. Konkrete Informationen zu verschiedenen offenen Fragen liegen dem BA nicht vor. So stellt sich nicht nur die Frage, wie der Neubau gestaltet wird und ob die Jugendlichen in die Pläne miteinbezogen werden, sondern insbesondere auch, welche Angebote die Jugendlichen während der Bauphase wahrnehmen können und ob auch die Nachbarschaft angemessen eingebunden ist. In früheren Jahren gab es regelmäßig Lärmbeschwerden.

Pasing-Obermenzing, den 20.03.2017

Frieder Vogelsgesang
Fraktionssprecher

Dr. Claudia Fürst
Jugendbeauftragte